

**BOSCH**

BOLETIN DE PRENSA

BOSCH VENEZUELA INAUGURÓ CENTRO DE ENTRENAMIENTO TÉCNICO

- **Contribuirá con la formación de técnicos y profesionales del área automotriz, siguiendo los mismos patrones de calidad y tecnología de punta de la casa matriz.**
- **Los cursos estarán abiertos a todos los interesados en las diferentes ramas de la ingeniería y mecánica automotriz.**

Con una inversión superior a los 1200 millones de bolívares, Bosch Venezuela inauguró su más novedoso Centro de Entrenamiento Técnico, ubicado en su sede de Boleíta Norte en Caracas.

Este significativo acontecimiento para la Junta Directiva de Bosch Venezuela, fue reafirmado con la presencia de los señores Edgar Garbade, Presidente de Bosch Latinoamérica; Klaus Thunig, Vicepresidente y Director de la División Automotriz en Latinoamérica; Marco Freitas Gerente de Asistencia Técnica Latinoamérica; y la señora Marian Luño, Gerente de Ventas Exportación, así como representantes del mercado automotriz comercial, quienes auguraron el mejor de los éxitos a esta iniciativa, por lo que representa desde el punto de vista de formación de fuerza laboral y el valor social implícito para su incorporación al mercado de trabajo.

Para ser competitivos, los talleres mecánicos deben capacitar y actualizar a su personal técnico en todo lo relativo a nuevas tecnologías automotrices, acorde con las exigencias de los modelos de última generación que ingresan al mercado automotor venezolano.

El Jefe de Asistencia Técnica, Joel Lustgarten, Director del Centro, informó que este nuevo establecimiento es similar a otros ya existentes en varios países, donde los participantes de los cursos pueden encontrar las condiciones técnicas ideales para profundizar sus conocimientos, destrezas y por ende, prestar un mejor servicio a sus clientes.

Cuatrocientos cuarenta (440) metros de construcción albergan este centro, dedicado exclusivamente al área de adiestramiento y gracias a su distribución física, es posible dictar dos cursos en forma simultánea a más de cuarenta participantes. Asimismo cuenta con un aula taller con lo último en tecnología y herramientas del área automotriz y apoyo audiovisual.

Robert Bosch, S.A.
Final Calle Vargas
Edif. Centro Berimer
PB, Boleíta Norte
Caracas 1071
Venezuela
Tel +58 212 207-4511
Fax +58 212 239-6063
<http://www.bosch.com>



Los cursos tienen su base en la orientación de la casa matriz y la experiencia adquirida por sus profesores y técnicos en más de 35 centros alrededor del mundo. En una primera etapa, se dictarán cursos especializados en sistemas de chasis, electricidad, inyección de diesel y gasolina, dirigidos a los integrantes de la red de servicios autorizados Bosch y posteriormente al público interesado. Paralelamente, dentro del programa de Responsabilidad Social, se continuará con los acuerdos de cooperación tecnológica en el área automotriz con institutos y universidades nacionales, así como con el amplio sector de post venta de las diferentes marcas automotrices que así lo requieran para el entrenamiento de su personal en lo último en tecnología.

Con la creación y el crecimiento de la red Bosch Car Service para automóviles y Bosch Diesel Service para camiones y autobuses en nuestro país, y luego de un planificado esfuerzo y alta inversión, la casa de origen alemán puso en funcionamiento este nuevo Centro de Entrenamiento Técnico, con el objetivo básico de respaldar la calidad de los talleres de la red que llevan su nombre, mediante la adecuada capacitación de su personal.

El grupo Bosch es líder a nivel mundial en el diseño y fabricación de componentes electrónicos para motores de automóviles, lo que lo convierte en sinónimo de tecnología de punta. Alcanzar estos niveles de excelencia sólo es posible con el adiestramiento programado y constante de sus trabajadores y aliados.

La inauguración del Centro de Entrenamiento Técnico Bosch Venezuela es motivo de orgullo no solamente para su junta directiva sino para todo el personal de la empresa que trabajó activamente durante varios meses para hacer realidad el objetivo de trascender a la comunidad, a través de la mejor herramienta de Bosch: el liderazgo tecnológico en la rama automotriz.

Tal como lo expresa el lema del Grupo Bosch, "Innovación para tu Vida", en este centro se impartirá formación técnica acorde con la dinámica del desarrollo global automotriz, para el beneficio de los venezolanos.

Caracas, Septiembre 2007

Mayor información: bosch.automotriz@ve.bosch.com Telf. 207.45.11

Contacto: Ana vander Berg avdb_consultores@cantv.net

Telfax 0212 – 986.5428 Celular 0414